

22.02.2021

Elterninformationsschreiben Nr. 10

Informationen zu Symptomen und dem Umgang & Verschiedenes

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

aus gegebenem Anlass möchte ich nochmal daran erinnern, was in der Coronaverordnung steht:

Wenn jemand aus dem eigenen Haushalt (Mutter, Vater, Geschwister, etc.) Symptome von Covid-19 (Fieber, Halsschmerzen, trockener Husten, Übelkeit, Erbrechen, Durchfall, Kopf- und Gliederschmerzen, Verlust des Geruchs- und Geschmackssinn (vgl. RKI)) aufweist oder ein Testergebnis aussteht dürfen die Kinder nicht in die Schule geschickt werden.

Wenn Sie Ihr Kind trotzdem schicken, bringen Sie alle anderen, die in der Schule sind, in Gefahr. Deshalb mein Appell - Handeln Sie bitte verantwortlich und umsichtig für das Wohlergehen aller. Falls Sie sich nicht sicher sind, rufen Sie bitte vorher an.

Nach Rücksprache mit dem Gesundheitsamt wird dringend empfohlen, dass Geschwisterkinder auch zu Hause bleiben, wenn ein Kind in Quarantäne ist.

Bitte schicken Sie Ihr Kind nicht mit dem Fahrrad oder Roller in die Schule. Die Gegebenheiten sind hier nach wie vor beengt und die Kinder sollen Abstand halten. Dies kann beim Gedränge beim Abschließen nicht gewährleistet werden. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Karin Ortmann, Schulleiterin der EKS